

Handelsergebnisse im März 2019

EEX: Frachtvolumen erreicht Allzeitrekord, Stromvolumen steigt um 57 Prozent

Im März 2019 hat die European Energy Exchange (EEX) das Volumen am Strom-Terminmarkt im Vergleich zum Vorjahr um 57 Prozent auf 348,3 TWh gesteigert (März 2018: 222,4 TWh). Zum Wachstum trugen insbesondere der deutsche (234,6 TWh, +75 Prozent) und italienische Markt (56,7 TWh, +58 Prozent) bei. Die Märkte für Österreich (1,4 TWh), Spanien (11,9 TWh) und Mittel-/Südosteuropa (13,1 TWh) erreichten jeweils ein Vielfaches des Vorjahresvolumens.

Emissionsrechte

Am Emissionsrechtemarkt der EEX betrug das Volumen im März 101,1 Mio. Tonnen CO₂ (März 2018: 246,6 Mio. Tonnen CO₂). Die Primärmarktauktionen trugen 55,5 Mio. Tonnen CO₂ zum Gesamtvolumen bei. Am Sekundärmarkt belief sich das Volumen auf 45,7 Mio. Tonnen CO₂. (März 2018: 171,6 Mio. Tonnen CO₂).

Agrarprodukte

Im Monat März stieg das Volumen im Segment Agrarprodukte um 6 Prozent auf 3.914 Kontrakte (März 2018: 3.678 Kontrakte). Der Terminmarkt für Milchprodukte erreichte ein Volumen von 1.485 Kontrakten (entspricht 7.505 Tonnen Warenäquivalent). Das Volumen in Veredelungskartoffeln stieg gegenüber dem Vorjahr um 10 Prozent auf 2.429 Kontrakte (entspricht 60.725 Tonnen Warenäquivalent).

Fracht

Die Handelsvolumina in Futures auf Frachtraten beliefen sich auf 9.430 Kontrakte im Monat März, womit sich das Volumen im Vergleich zum Vorjahresmonat mehr als vervierfacht hat (März 2018: 2.270 Kontrakte). Damit erreichte die EEX einen neuen Monatsrekord in diesem Markt. Der bisherige Rekord belief sich auf 7.025 Kontrakte im Oktober 2018.

Die **European Energy Exchange (EEX)** ist die führende europäische Energiebörse. Sie entwickelt, betreibt und vernetzt sichere, liquide und transparente Märkte für Energie und energienahe Produkte. Als Teil der EEX Group, einer auf internationale Commodity-Märkte spezialisierten Unternehmensgruppe, bietet die EEX Kontrakte auf Strom und Emissionsberechtigungen sowie Fracht- und Agrarprodukte an. Die EEX gehört zur Gruppe Deutsche Börse.

Kontakt:

EEX Public Relations

T +49 341 2156-300 (Leipzig) | +44 207 862-7568 (London)
presse@eex.com | www.eex.com
Augustusplatz 9 | D-04109 Leipzig

EEX – Monatsreport für die Ergebnisse im März 2019

Strom-Terminmarkt	Monatsvolumen	Monatsvolumen – Vorjahr
	MWh	MWh
Gesamt	348.329.622	222.418.321
Phelix-DE-Futures	234.623.078	134.403.523
Phelix-AT-Futures	1.379.499	68.469
Phelix-DE/AT-Futures	498.563	7.095.680
French-Futures	21.648.592	24.351.280
Italian-Futures	56.704.161	35.982.839
Spanish-Futures	11.938.251	5.357.224
Dutch-Futures	3.125.711	4.094.998
Mittel-/Südosteuropäische (CSEE) Märkte	13.136.003	4.302.313
Weitere Märkte	553.284	722.995
Optionsmärkte	4.722.480	6.039.000

CO₂-Emissionsrechte	Monatsvolumen	Monatsvolumen – Vorjahr
	Tonnen CO ₂	Tonnen CO ₂
Gesamt	101.133.000	246.647.000
EUA-Spotmarkt	65.476.000	87.247.000
- davon: Primärmarktauktionen	54.842.000	75.090.000
- davon: Sekundärmarkt	10.634.000	12.157.000
EUAA-Spotmarkt (Primärmarktauktionen)	640.000	0

CER-Spotmarkt	49.000	4.000
EUA-Futures	33.468.000	86.896.000
EUA-Optionen	1.500.000	72.500.000

Agrarprodukte	Monatsvolumen	Monatsvolumen – Vorjahr
	Anzahl Kontrakte	Anzahl Kontrakte
Gesamt	3.914	3.678
Veredelungskartoffeln	2.429	2.212
Milchprodukte	1.485	1.466

Global Commodities	Monatsvolumen	Monatsvolumen – Vorjahr
	Anzahl Kontrakte	Anzahl Kontrakte
Futures auf Frachtraten	9.430	2.270

EEX trading results for March 2019

EEX: Freight volumes reach all-time high, power volumes increase by 57%

In March 2019, the European Energy Exchange (EEX) increased volumes on its power derivatives markets by 57% to 348.3 TWh (March 2018: 222.4 TWh). In particular, the German Phelix-DE product (234.6 TWh, +75%) as well as the Italian market (56.7 TWh, +58%) contributed to this development. Furthermore, volumes on the markets for Austria (1.4 TWh), Spain (11.9 TWh) and Central/South-Eastern Europe (13.1 TWh) also increased significantly.

Emission Allowances

On the EEX markets for emission allowances, trading volumes totaled 101.1 million tonnes of CO₂ in March (March 2018: 246.6 million tonnes of CO₂). Primary Market Auctions contributed 55.5 million tonnes of CO₂ to the total volume. On the secondary market, trading volumes totaled 45.7 million tonnes of CO₂ (March 2018: 171.6 million tonnes of CO₂).

Agricultural Products

Throughout March, trading volumes in agricultural products increased by 6% to 3,914 contracts (March 2018: 3,678 contracts). In the dairy segment, the volume reached 1,485 contracts (equal to 7,505 tonnes). In processing potatoes, volumes increased by 10% to 2,429 contracts (equal to 60,725 tonnes).

Freight

Trading volumes in Freight increased 4-fold with 9,430 lots traded in March (March 2018: 2,270 lots). This represents by far the highest monthly volume in this market. The previous record totaled 7,025 lots and was achieved in October 2018.

The **European Energy Exchange (EEX)** is the leading energy exchange in Europe which develops, operates and connects secure, liquid and transparent markets for energy and related products. As part of EEX Group, a group of companies serving international commodity markets, EEX offers contracts on Power and Emission Allowances as well as Freight and Agricultural Products. EEX is part of Deutsche Börse Group.

Contact:

EEX Public Relations

T +49 341 2156-300 (Leipzig) | +44 207 862-7568 (London)
presse@eex.com | www.eex.com
Augustusplatz 9 | D-04109 Leipzig

EEX – Monthly Figures Report for March 2019

Power Derivatives Market	Monthly volume MWh	Monthly volume – previous year MWh
Total	348,329,622	222,418,321
Phelix-DE Futures	234,623,078	134,403,523
Phelix-AT Futures	1,379,499	68,469
Phelix DE/AT Futures	498,563	7,095,680
French Futures	21,648,592	24,351,280
Italian Futures	56,704,161	35,982,839
Spanish Futures	11,938,251	5,357,224
Dutch Futures	3,125,711	4,094,998
Central/South-Eastern European (CSEE) Markets	13,136,003	4,302,313
Further markets	553,284	722,995
Options markets	4,722,480	6,039,000

CO₂ Emissions Market	Monthly volume tonnes of CO ₂	Monthly volume – previous year tonnes of CO ₂
Total	101,133,000	246,647,000
EUA Spot Market	65,476,000	87,247,000
- thereof: Primary Market Auctions	54,842,000	75,090,000
- thereof: Secondary Market	10,634,000	12,157,000
EUAA Spot Market (Primary Market Auctions)	640,000	0
CER Spot Market	49,000	4,000

EUA Futures	33,468,000	86,896,000
EUA Options	1,500,000	72,500,000

Agricultural Products	Monthly volume Number of contracts	Monthly volume – previous year Number of contracts
Total	3,914	3,678
Processing Potatoes	2,429	2,212
Dairy Products	1,485	1,466

Global Commodities	Monthly volume Number of contracts	Monthly volume – previous year Number of contracts
Freight Futures	9,430	2,270